



Section des  
Pyrénées Orientales

**CTL du 09/07/2021**

## **DÉCLARATION LIMINAIRE**

Madame la Présidente,

Le NRP c'est comme pour les suppressions d'emplois, les OS votent contre en première convocation, ainsi qu'en seconde convocation, et à la fin... LES MAUVAIS PROJETS de l'administration sont adoptés. En aucune façon le vote des OS est pris en considération. En revanche, s'agissant des ponts naturels, le vote des OS a été pour une fois pris en considération, mais selon nous, au détriment du personnel.

Il y a là une forme de contradiction de la part de l'administration, dont la seule cohérence réside dans la prise de décision défavorable au personnel.

Lors du CTL du 06/07/21, nous redoutions une annonce négative ce jour-là du président de la république sur le front des retraites. Nous avons eu à la place une autre annonce, au niveau fonction publique, avec une augmentation pour les cadres C de 40 à 100 € par mois. Heureusement que certaines mesures sont prises, sinon nous aurions des agents C avec un pouvoir d'achat inférieur au SMIC.

FO revendique l'augmentation du point d'indice qui est la seule mesure équitable.

Ce 6 juillet, pendant notre dernier CTL, se tenait aussi un CTR, avec rien de nouveau sous le soleil sur le front du NRP. Ce serait regrettable que ce soit finalement le variant delta qui ait le dernier mot sur tous les grands dossiers sociaux du moment. Tous nos débats de fond ne peuvent pas éternellement être arbitrés par la crise sanitaire.

Pour conclure nous nous devons de vous informer que FO 66, est devenu le premier syndicat interprofessionnel du département selon les chiffres du Ministère du Travail.

FO DGFIP 66, historiquement toujours impliqué dans ce cadre-là est particulièrement fier de ce résultat, fruit d'un travail militant collectif très conséquent.